

IN MEMORIAM

14/4/2022

Hoy hemos tenido el primer alivio desde que empezó todo. Aquí en Kiev, todos hemos suspirado al ver que habíamos vencido en esa última batalla. Pero no sin costes, cada vez somos menos, más bajas, más muertes. Algunos apenas podemos dormir al anochecer pensando que seremos los siguientes. Lo que más me aterra de todo es llegar al campo de batalla, ver todas las marcas de antigua vida a mi alrededor. Los árboles quemados, casas derrumbadas, y a la propia vida que ha abandonado el cuerpo de muchos hombres, mujeres y niños que no habían hecho nada para merecerlo. Espero que todos estéis bien, hayáis llegado a España, y que sea suficiente la ayuda. Os echo de menos, a ti y a las niñas. Y quiero que sepas que te quiero, de verdad. Mis sueños de cada noche, las que puedo dormir, sois vosotras. Desearía que todo terminase y volver a ver esas caritas sonreír. Te quiero palomita, no lo olvides.

18/4/2022

Donetsk, sur-este de Ucrania, esta batalla es de las más sangrientas hasta el momento, gente disparando a matar con fin de conseguir uno de los puntos más estratégicos de nuestro hermoso, aunque ahora rojo, país.

Estas semanas atrás has sido muy duras, hemos perdido a la mita del batallón de voluntarios civiles, quedamos unos pocos. Me mata ver como jóvenes que no han cogido un arma en su vida estén aquí luchando sin temor. Son muy fuertes, muchos tienen familia en otras ciudades luchando y resistiendo, otros han perdido a padres o hermanos por esta guerra. Y muchos otros añoran a sus familias que han sido capaz de huir de aquí, como vosotras. Palomitas, cuidaros bien

22/2/2023

Sigo aquí, el mismo búnker, el mismo pelotón, los mismos miedos. Ayer perdimos a Ludo en el frente de Lugansk, y fue en vano. El frente se ha roto y han conseguido entrar. Han bombardeado Jersón, nuestro barrio, dos personas inocentes han muerto. Dos más para esa larga lista de almas perdidas. Esa gente me da la vida cada mañana, una razón por la cual luchar. Y tu, palomita, tu eres mi otra razón.

30/4/2023

Adiós,

Sé que hoy va a ser la última vez que te escribo. Llevamos varias semanas resistiendo el ataque en Kiev, pero nos superan en número. Soy uno de muchos que hoy defenderán hasta la muerte la ciudad. Te quiero y espero que disfrutes por mi lo que nos queda por vivir. Hasta muy pronto, palomita.

P.D: Esto es dedicado a todas esas familias separadas al explotar esta guerra. A toda esa gente que el pasado 24 de febrero se reunió para homenajear y apoyar a los que sufren por este desastre natural. Por todas esas almas que nos abandonaron por males que no se merecían. Desde aquí y por todo el mundo hay personas dispuestas a ayudar, colaborar por toda esa gente que sin nosotros tendría un destino diferente.

Las guerras, los lugares y las fechas son hechos reales de la guerra Ucrania-Rusia que comenzó hace apenas un año.